

#Bilan1An \_ Actions en faveur du vivre-ensemble : On l'a dit, on le fait !

« Vivre ensemble, c'est faire ensemble ! » nous n'avons cessé de le répéter en campagne. Loin des effets d'annonces, la coalition Union Citoyenne, composée des quatre groupes indépendants, compte plusieurs actes forts qui démontrent notre volonté de traduire en acte les paroles d'hier.

Aussi, nous avons été mis, très rapidement, en contact avec plusieurs élus menacés de mort, tel celui de Rillieux la Pape, dans le Rhône, ou victime de fanatiques d'extrême droite, comme la Présidente de région Occitanie, Carole DELGA.

Nous avons proposé à la majorité de défendre à nos côtés une motion en faveur du peuple des Ouighours, tout comme nous l'avons impliqué dans la tenue d'une minute de silence en faveur de Mireille Knoll ou du Lieutenant-Colonel, Arnaud Beltrame, victimes du terrorisme.

Pour cette nouvelle année, nous souhaitons engager la commune dans la mise en place du Prix Ilan Halimi en faveur du vivre-ensemble et à destination de nos jeunes.

Les paroles, chez nous, se traduisent en actes. Covid, ou pas.

Yasmina TABECHE